

# Werdenberger & Obertoggenburger

Donnerstag, 6. Juli 2023

## Vielfältiges Kirchenleben dank Freiwilligen

Die Kirchgemeinde Grabs-Gams lud am Samstag zum grossen Dankesessen ein.

**Grabs/Gams** Über 200 freiwillige Helferinnen und Helfer engagieren sich für die Evangelische Kirchgemeinde Grabs-Gams: sei es für Frauenabende, im Männerstamm, im Apéro-Team, als Lektorinnen, als Cevi-Leiter, im Technik-Team, in einer der vielen Bands oder für die Kinder- und Jugendarbeit. Die Aufzählung hier ist längst nicht abschliessend.

So vielfältig die Menschen der Kirchgemeinde sind, so vielfältig ist das Kirchenleben. Immer wieder entsteht Neues, anderes besteht schon sehr lange. So besuchen die Missionssammlerinnen seit Jahrzehnten treue Gönner und berichten von den Aktivitäten der Sozialwerke, die dank ihrer Spenden unterstützt werden können. Neu gehört die Zmorge-Chirche zu den Angeboten der Kirchgemeinde Grabs-Gams. Ein unkompliziertes, kreatives Zusammensein mit Tiefgang. Oder die Besuchergruppe, die wertvolle Beziehungen pflegt und Menschen persönlich begleitet. All dies ist nur dank vieler freiwilliger Helferinnen und Helfer möglich.

Jährlich serviert die Kirchenvorsteherschaft deshalb ein Abendessen mit Unterhaltungsprogramm. Ein kleines Dankeschön für den immensen Einsatz der Freiwilligen. Dieses Jahr verschönerte der Männerchor Grabs den gemütlichen Anlass.

### Abschied von langjährigen Mitarbeitenden

Nach über 20 Jahren in der Kirchenvorsteherschaft wurde Thomas Gantenbein als Kirchgemeindepräsident verabschiedet. Gantenbein prägte das Gemeindeleben nachhaltig und positiv. Anfangen hatte er als



Von links: Thomas Gantenbein, Irene Stäheli und Ute Grommes mit dem neuen Kirchgemeindepräsidenten Peter Schieman. Bilder: PD

Cevi-Leiter, organisierte jahrelang den Zwei-Stunden-Lauf oder war mitverantwortlich für den erfolgreichen Neubau

des Kirchgemeindehauses. Mit grossem Dank wurden auch Diakonin Ute Grommes und Religionslehrerin Irene Stäheli ver-

abschiedet. Mit viel Herzblut engagierte sich Ute Grommes für den Gemeindeteil Gams. Sie wird neu in Chur wirken. Irene Stäheli bleibt der Kirche als Organistin, Kirchenmusikerin und Bandleaderin erhalten.

### Töggeli-Kasten für das Team

Thomas Gantenbein ist ein multisportives Talent. Selten vermochte man ihn bei Spielen oder Wettkämpfen zu schlagen. So liess er es sich nicht nehmen, den Mitarbeitenden einen professionellen Tischfussball-Kasten zu schenken.

Notabene in Arbeitspausen kann nun im Kirchgemeindehaus trainiert werden, sodass man ihn bei einem spontanen Treffen – nunmehr als freiwilliger Helfer – vielleicht schlagen kann. (pd)



Thomas Gantenbein übergibt dem Konvent den Töggeli-Kasten.